

Faszination Leberblümchen

Hepatica-Ausstellung
im Palmenhaus im Wiener Burggarten

**28. Februar
bis 2. März 2025**

10:00 bis 18:00
Eintritt frei

*Ausstellung, Beratung,
Vorträge, Verkauf*

Faszination Leberblümchen

Im zeitigen Frühjahr gehören *Hepatica* zu den ersten Blüten. Die Gattung mit nur zwölf Arten kommt auf der gesamten nördlichen Erdhalbkugel vor. Aus unseren heimischen Wäldern kennen wir vor allem Vorkommen mit Blüten in unterschiedlichen Blautönen. Dagegen überraschen japanische Züchtungen mit einer großen Vielfalt an Blütenfarben und -formen

Die einzigartige Leberblümchen-Sammlung der Carl-Friedrich von Siemens Stiftung/Botanischer Garten in München wird mit etwa 500 Einzelpflanzen, darunter alle zwölf Wildarten sowie 150 Sorten und Varietäten, im Palmenhaus im Hofburggarten präsentiert. In einer *Hepatica*-Waldlandschaft wird der natürliche Lebensraum nachgestellt. Auch einige Exemplare aus der Bonsai-Sammlung der Republik Österreich sind zu bewundern. Ausgewählte Spezialgärtnereien bieten Frühjahrsblüher zum Kauf an.

Vorträge:

28.02.2025, 15:00 Uhr Jürgen Peters:

Züchtung und Neuheiten bei *Hepatica*

01.03.2025, 15:00 Uhr John Massey:

My World of *Hepaticas*

02.03.2025, 15:00 Uhr Andreas Händel:

Ungeahntes Gartenglück – Neues und Bewährtes aus der Welt der Frühlingsblüher

Hepatica-Ausstellung
im Palmenhaus im Wiener Burggarten

28. Februar bis 2. März 2025

10:00 bis 18:00 Uhr

Eintritt frei

